



SIARAN PERS

(Press Release)

SIARAN PERS

NOMOR: 4185/SP-HMS/06/2023

(Kebudayaan)

21 Juni 2023

Sambut HUT Ke-496 Kota Jakarta, Disbud DKI dan FSRD IKJ Gelar Soft Launching Buku “Gion Mitologi Urban”

JAKARTA - Dinas Kebudayaan (Disbud) Provinsi DKI Jakarta bersama Fakultas Seni Rupa dan Desain Institut Kesenian Jakarta (FSRD IKJ) bersinergi menggelar acara Soft Launching Buku “Gion Mitologi Urban”, di Ruang Aula Pusat Dokumentasi Sastra H. B. Jassin, Taman Ismail Marzuki, pada Rabu (21/6). Acara ini merupakan bentuk upaya pengembangan dan edukasi seni di Jakarta, khususnya di bidang seni rupa dan desain, sekaligus menyambut HUT ke-496 Kota Jakarta.

Dalam pembukaan acara ini, Sekretaris Disbud Provinsi DKI Jakarta Imam Hadi Purnomo mengatakan, kegiatan tersebut merupakan bagian dari Bedah Buku Kebudayaan Tahun 2023 yang menjadi program Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta. Imam berharap agar acara ini dapat menambah wawasan masyarakat mengenai perjalanan hidup tokoh seni rupa dan akademisi seni di Jakarta.

“Dinas Kebudayaan Provinsi DKI Jakarta sangat mendukung setiap bentuk edukasi dan pengembangan seni budaya di DKI Jakarta. Kami berharap, buku “Gion Mitologi Urban” yang diluncurkan serta dibahas ini dapat memperluas khazanah seni rupa dan desain di Jakarta, baik bagi para mahasiswa, seniman, maupun masyarakat umum,” kata Imam, Rabu (21/6).

Buku “Gion Mitologi Urban—Wayang Wagiono: Mitos Pasca-Pasar” ditulis Ananda Moersid. Buku setebal 350 halaman ini berisi tentang perjalanan berkarya almarhum Wagiono Sunarto, seorang tokoh seni grafis Indonesia yang mendirikan Ikatan Perancang Grafis Indonesia (IPGI) dan Asosiasi Desainer Grafis Indonesia (ADGI). Selain itu, mendiang aktif berkiprah di dunia akademis, antara lain sebagai Dekan FSRD IKJ (1989-1994) serta Rektor IKJ (2009-2016).

Tidak hanya membahas isi buku yang diluncurkan, kegiatan yang dihadiri oleh kurang lebih 150 peserta dari kalangan mahasiswa dan penikmat seni ini juga memamerkan beberapa karya Wagiono Sunarto. Sedangkan pembicara dalam kegiatan ini adalah Rektor IKJ Indah Tjahjaulan, Dekan FSRD IKJ Anindyo Widito, penulis buku “Gion Mitologi Urban” Ananda Moersid, kurator dan dosen IKJ Citra Smara Dewi, istri almarhum Wagiono Sunarto sekaligus kurator dan pengajar IKJ Ibu Totot, serta putra mendiang, Iman Anggotro.

Website : <https://www.jakarta.go.id/pusat-media>

Twitter : [@DKIJakarta](https://twitter.com/DKIJakarta)

Facebook : [Pemprov DKI Jakarta](https://www.facebook.com/PemprovDKIJakarta)

Instagram : [@DKIJakarta](https://www.instagram.com/DKIJakarta)